

Saint-Leu Saint-Gilles

92 rue Saint-Denis - 75001 PARIS

Tél : 01.42.33.50.22 - saintleu.eglise@gmail.com

Site web : <http://www.saintleuparis.catholique.fr>

**Du dimanche 19 janvier au
au dimanche 2 février 2025**

Feuille n°527



une aventure fraternelle, avec toute l'humanité secouée par les flots,
communautaire, vécue en l'Eglise ancrée sur la Croix du Christ

Une année pour Espérer !

« *Spes non confundit* », « *l'Espérance ne déçoit pas* » (Rm 5, 5). Dans la Bulle Pontificale d'Indiction, le Pape François nous invite tous à une parole d'espérance, un chemin d'espérance, des signes d'espérance. Chacun est rejoint dans sa vie personnelle, son appartenance à l'Eglise, sa relation au monde : appel à la paix dans zones de conflit et les pays en guerre, pardon dans les familles et les paroisses, repentance et rédemption dans les communautés ecclésiales, remise des dettes ; attention aux pauvres, aux migrants, aux malades, aux détenus, aux enfants et aux personnes âgées ; soutien des jeunes dans leurs projets de vie ; partage des biens, souci de l'environnement ; unité des chrétiens...

Des rassemblements sont proposés selon les états de vie (familles, jeunes, ministères ordonnés, vie consacrée), les professions (sécurité, éducation, santé, pouvoirs publics, entreprise, justice), les engagements pastoraux (catéchèse, chorale, monde missionnaire, spiritualité mariale) et des propositions spécifiques (consolation, missionnaires de la Miséricorde), etc.

Toute personne est confrontée aux grandes interrogations posées à l'humanité, les questions de la mort, de la quête du bonheur, du sens de la vie.

« *Tout le monde espère. L'espérance est contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien, bien qu'en ne sachant pas de quoi demain sera fait. L'imprévisibilité de l'avenir suscite des sentiments parfois contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous rencontrons souvent des personnes découragées qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur apporter le bonheur...La Parole de Dieu nous aide à en trouver les raisons.*

« *Nous, en revanche, en vertu de l'espérance dans laquelle nous avons été sauvés, en regardant le temps qui passe, nous avons la certitude que l'histoire de l'humanité, et celle de chacun, ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur, mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur de gloire. Vivons donc dans l'attente de son retour et dans l'espérance de vivre pour toujours en Lui. C'est dans cet esprit que nous faisons nôtre l'émouvante invocation des premiers chrétiens, par laquelle se termine l'Écriture Sainte : « Viens, Seigneur Jésus ! » (Ap 22, 20).*

Les portes saintes viennent d'être grandes ouvertes à Rome et la démarche jubilaire est également proposée dans des Basiliques parisiennes « pour offrir l'expérience vivante de l'amour de Dieu qui suscite dans le cœur l'espérance certaine du salut dans le Christ ». L'indulgence plénière est proposée de manière individuelle ou communautaire sous les trois modes des pèlerinages, au cours des visites à un lieu sacré et dans les œuvres de miséricorde et de pénitence.

Le Saint Père a récemment invité les responsables du Congrès mission (expérimenté dans notre Eglise lors du dernier week-end de septembre) « à ne jamais craindre de "sortir" ». Porter l'espérance signifie « *aller là où les hommes et les femmes vivent leurs joies et leurs peines* ». Etre missionnaire, « *c'est se laisser bousculer par l'Esprit Saint* ». « *Etre pèlerins signifie marcher ensemble dans l'Eglise, mais aussi avoir le courage de sortir, d'aller à la rencontre des autres. Et porter l'espérance, c'est offrir au monde une parole vivante, une parole enracinée dans l'Évangile, porter la Joie de l'Évangile* ». Cette espérance qui réside dans le Christ « *ne nous appartient pas* », « *Elle est un don à partager, une lumière à transmettre* ».

Solidement ancrés au Seigneur, notre Église peut ouvrir ses portes et nous pouvons sortir pour répondre aux appels de l'extérieur.

Christelle SIMON, vice-présidente du Conseil Pastoral

Horaires habituels

Du lundi au samedi	17h15 : Adoration 18h30 : Vêpres suivies de l'Eucharistie
Le dimanche	09h45 /10h45 : Partage sur l'Évangile (ouvert à tous) 10h00 : Adoration 11h00 : Eucharistie
Le lundi	17h45 : Répétition chorale André Gouzes et participation à la messe de 18h30 20h30 : Assemblée de prière charismatique « Action de Grâce »
Le mardi	19h : Réunion du groupe DASA 19h30 : Groupe de prière « Ave Maria » Chapelet médité
Le mercredi	19h30 : "Parcours Vie dans l'Esprit" (ouvert à tous)
Le jeudi	14h30 : Prière d'Intercession 19h : Réunion du groupe DA
Le vendredi	L'Hymne Acatliste orthodoxe devant les reliques de Ste Hélène 18h30 : Messe pour la Terre Sainte avec l'Ordre équestre du Saint Sépulcre
Le sacrement de réconciliation pourra être reçu du mardi au samedi de 16h30 à 18h30.	
Ouverture de l' accueil : de 12h à 18h du lundi au samedi	Ouverture de l' église : de 12h à 19h30 du lundi au samedi de 9h30 à 12h30 le dimanche.

Agenda paroissial

Dimanche 19 janvier	11h Messe du 2 ^{ème} dimanche du temps ordinaire. Dimanche communautaire 17h30 L'Escale : « La procrastination, demain j'arrête ! »
Mercredi 22 janvier	12h Prière rue 17h15 Groupe de prière: Le Bon Larron 20h École française de Vie dans l'Esprit
Jeudi 23 janvier	19h30 GVE: les groupements de vie évangéliques rassemblent des chrétiens laïcs appelés à vivre dans le monde en lien avec une famille spirituelle
Samedi 25 janvier	7h Petit déjeuner pour les personnes sans abri 10h30 Une boussole pour la Bible
Dimanche 26 janvier	11h Messe du 3 ^{ème} dimanche du temps ordinaire
Mardi 28 janvier	20h30 Laudato SI
Mercredi 29 janvier	20h École française de Vie dans l'Esprit
Samedi 1 février	7h Petit déjeuner pour les personnes sans abri 9h Divine Liturgie Orthodoxe
Dimanche 2 février	11h Messe Fête de la Présentation du Seigneur 17h30 L'Escale : « Dieu-a-t-il un plan pour ma vie ? » - L'Escale fête ses 4 ans

À noter dans votre agenda :

- **Vendredi 7 février, à 19h30 : Conférence sur les chrétiens de Terre Sainte (Frère Tony CHOUKRY, franciscain à Jérusalem). Organisé par l'Ordre de Saint Sépulcre.**
- **Vendredi 14 février, à 20h : Concert « Hymne à l'amour » (Raphael OLIVER – Constance LOUPAN-CAYEUX)**
- **Samedi 15 février, à 20h : Soirée de prière : Dieu agit. Organisé par Pôle Mission.**

Prière du Jubilé

Père céleste, en ton fils Jésus-Christ, notre frère, tu nous as donné la foi et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint, la flamme de la charité. Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume. Que ta grâce nous transforme, pour que nous puissions faire fructifier les semences de l'Évangile, qui feront grandir l'humanité et la création tout entière, dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle, lorsque les puissances du mal seront vaincues, et ta gloire manifestée pour toujours. Que la grâce du Jubilé, qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance, ravive en nous l'aspiration aux biens célestes et répande sur le monde entier la joie et la paix de notre Rédempteur. À toi, Dieu béni dans l'éternité, la louange et la gloire pour les siècles des siècles. Amen

Pèlerinage à Rome dans le cadre du Jubilé de l'Espérance, avec le diocèse de Paris, du 24 au 28 février 2025 :
Informations et inscription <https://jubilepelerinsdesperance2025-rome.venio.fr/fr> - 06 21 31 46 86 – pelerinages@diocese-paris.net

Le samedi 11 janvier nous avons célébré le baptême d'Emma LE SAOS